

Wirtshaussingen 2012

Geschrieben von: Administrator

Sonntag, den 11. März 2012 um 17:50 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 26. März 2013 um 13:07 Uhr

Lustiges Treiben zum Altweiberfasching

Ein voller Erfolg war die Premiere des Gesangverein □ Ahornberg zum 1. Wirtshaussingen

im Gasthaus Gebhardt in Ahornberg.

So hatten die Wirtsleute allerhand zu tun, den einströmenden Gästen Herr zu werden.

Bei typisch fränkischen Liedgut, sowie witzigen Anekdoten dazwischen, führte die Vorsitzende

Ursula Popp durch das Programm.

Gegen 22.30 Uhr endete der offizielle Teil, doch man saß anschließend noch gemütlich

beisammen und schmiedete Pläne für das kommende Jahr.

Aufgrund der großen Nachfrage wird es wohl nächstes Jahr wieder heißen: "Auf geht's zum

Wertshaussinga am Altweiberfasching!" bei Gebhardts in Ahornberg.

Wirtshaussingen 2012

Geschrieben von: Administrator

Sonntag, den 11. März 2012 um 17:50 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 26. März 2013 um 13:07 Uhr
